



Assemblée Générale Ordinaire de CentraleSupélec Alumni

24 juin 2025

Candidature de Bruno Chollier – Premier Collège (Groupements)

Parcours professionnel

- Diplômé de l'ECP Promotion 1981 – Option Informatique générale
- 42 ans de carrière dans l'IT, au sein du groupe EDF
- Responsabilités techniques et managériales
- Retraité depuis juillet 2023

Expérience 1981-2023	
EDF	Développeur puis chef de projet
EDF - Cabinet du directeur de la Production	Conseiller en charge de l'IT : Bureautique
Détachement – Fédération syndicale	Responsable de la communication
EDF – Production	Projet AN 2000
RTE	Opérateur du SI de RTE
EDF	Expert sécurisation des projets
EDF - Commerce	Expert maîtrise des risques

Réalisations pour l'Ecole et pour le groupement Centrale Numérique

- 1981 à 1988 : Encadrement de Travaux Dirigés et de Projets à l'Ecole (1A)
- 2005 : Groupe de Travail sur l'enseignement IT à Centrale. Présentation des résultats à la Direction de l'école
- Membre actif du Groupement CentraleSupélec Numérique depuis 1982
- Président du Groupement de juin 2002 à juin 2005 et depuis juin 2021
- Organisation ou participation active à de nombreux événements

Mes atouts

- Compétences techniques sur les domaines d'intervention du Groupements Numérique



- Relations avec les membres du Groupement
- Réseau relationnel sur le secteur du Groupement
- Présence sur les réseaux sociaux (LinkedIn)
- Participation à la vie de CSA – pilotage de la Commission SI2021, membre du CA ce CSA, membre de la commission Digital et Gestion de la Donnée et du GT charte de fonctionnement des groupements.

Mes Objectifs et ambitions pour le Conseil d'administration

Je compte orienter mon investissement au Conseil d'Administration de CSA dans la continuité de ma présidence de CentraleSupélec Numérique, en apportant ma touche personnelle pour continuer les actions lancées et apporter mon impulsion sur de nouvelles initiatives, nécessaires au développement et au rayonnement des Alumni de CentraleSupélec.

Challenges pour CSA

- Augmenter les adhésions à CSA, notamment pour les jeunes promos
- Contribuer au rayonnement externe de CSA
- Améliorer le service rendu aux composantes de la collectivité CSA

Mes Priorités

- Augmenter le volume d'adhésions, notamment sur les jeunes promos
- Pour cela, développer la convivialité, notamment au sein de CentraleSupélec Numérique, ce qui est une attente forte des jeunes
- Améliorer et développer le SI de CSA
- Contribuer à un nombre élevé de manifestations
- Renforcer encore notre visibilité au sein de la communauté des alumni
- Développer notre présence et notre rayonnement sur les Réseaux Sociaux



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 24 JUIN 2025

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants des groupements & promotions
~~Collège des représentants à titre individuel~~

Alexis GRENIER, ECP87 (délégué promo)

Chers Camarades,

C'est avec enthousiasme que je vous sollicite pour un nouveau mandat au sein du Conseil d'Administration de notre Association. Depuis deux ans au CA, j'ai eu le privilège de m'impliquer activement dans la dynamique de transformation de notre Association.

Un engagement concret et des actions impactantes

Durant ce mandat, j'ai :

- Participé à la création et l'animation de la commission Diversité et Inclusion, qui fait le lien entre le CA de notre Association, le groupement CentraleSupélec Au Féminin et l'École y compris le Centre des Diversités et de l'Inclusion.
- Aidé à l'organisation des Rencontres CentraleSupélec sur l'IA, un événement marquant qui a suscité un fort engouement.
- Contribué activement aux orientations prises par notre Association, en étant présent et pleinement engagé dans les réunions du CA et événements clés.

Pourquoi je souhaite continuer à m'investir

1 L'École m'a offert des outils précieux pour bâtir une carrière épanouissante, et j'y ai noué des amitiés indéfectibles.

2 L'Association, notamment le groupe Carrières, m'a accompagné dans des moments difficiles. J'ai à cœur de rendre cette aide accessible à d'autres.

3 Notre Association est une institution porteuse de valeurs d'échange, de solidarité et de transmission, que je veux continuer à faire rayonner.

Mon engagement pour le prochain mandat

- ★ Renforcer le lien entre élèves et alumni, pour favoriser échanges et mentorat.
- ★ Soutenir les initiatives de l'École et l'aider à atteindre l'excellence dans tous ses domaines.
- ★ Développer les relations avec les entreprises, pour renforcer notre réseau et nos opportunités.

Enfin, quelques mots sur mon parcours



J'ai évolué dans l'industrie au sein de différentes entreprises. Aujourd'hui chez Thales, j'y co-dirige une filiale stratégique dans le domaine de la défense aérienne – au cœur des enjeux géopolitiques actuels.

Votre soutien me permettra de continuer à œuvrer pour une Association forte, fédératrice et influente.

Merci pour votre vote !

Alexis GRENIER

Délégué promo ECP87



Vincent LAPRAS, Ingénieur ECP 1990

Candidature au Collège Délégués

Après un MBA à l'INSEAD et 25 années passées dans des postes internationaux en Europe et aux USA, j'ai changé de rythme de vie il y a quelques années, ce qui me permet de consacrer plus de temps à des activités associatives.

Je suis devenu Délégué de ma promo en 2017. J'ai depuis organisé des rencontres régulières et mené une campagne de levée de fonds pour la construction du nouveau campus.

En 2018, j'ai lancé pour l'Association, la Fondation et l'Ecole une manifestation rassemblant les Alumni fêtant les 5, 10, 15, 20...70 ans de leur diplôme, les Quinquennales, qui réunit chaque années des centaines de participants.

En 2019, j'ai été élu au CA de l'AECP puis suis devenu VP Rayonnement de CSA, Dans ce cadre, j'ai organisé entre autres les Face-à-face, les Prix Félix et les événements de l'année Boris Vian.

Depuis 2020, je suis également Administrateur du CESAL, l'Association qui gère les résidences étudiantes de 2500 chambres sur le campus de Paris Saclay et Ambassadeur de la Fondation CentraleSupélec.

Depuis 2022, je suis VP Engagement Alumni de CSA. J'ai initié la CSummer Week et le Salon du Livre. Je pilote le projet Cotisations à vie. J'ai soutenu la création de nouveaux groupes (Secteur Public, Cœnologie). J'ai relancé les Afterworks, le Salon des Arts et la ROCS. Je suis aussi membre du Comité de rédaction de la revue de CSA.

Dans le cadre de l'INSEAD, je suis membre de l'Exco de l'Association des Alumni et Administrateur de la Fondation. Ces activités me permettent de favoriser les échanges de « best practices » avec CSA.

Je souhaite poursuivre mon engagement et demander le renouvellement de mon mandat au CA de CSA afin de continuer mes activités au sein du Bureau.



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 24 JUIN 2025

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE (*) :

Collège des représentants des groupements & promotions (1)
~~Collège des représentants à titre individuel~~

(*) rayer la mention inutile

Frédéric MISHELETTI, Ingénieur Supélec, promotion 1996

Ingénieur avec 25 ans d'expertise en transformations numériques (HPE, DXC), j'ai piloté des programmes stratégiques pour des clients majeurs (Alcatel-Lucent, Nokia, P&G) tout en dirigeant des équipes multiculturelles sur trois continents. Mon ancrage belge depuis 1999 s'accompagne d'un engagement sociétal actif, notamment comme :

- Administrateur UFE Belgique (Union des Français de l'Étranger, 2007-2013)
- Intervenant à la Journée Mondiale des Ingénieurs du 4 mars 2025 sous l'égide de la Fédération Mondiale des Organisations d'Ingénieurs

Contributions à CSA :

- Président du Groupe Belgique depuis 2013 : rapprochement avec l'Ambassade de France pour soutenir nos événements inter-centraliens
- Membre du CA depuis 2019 (responsable des Groupes Internationaux) : actuellement engagé dans la refonte de la Charte des Groupes en Commission pour représenter les alumni hors de France ; dynamisation des hubs via la CSummerWeek dans 20 métropoles
- Membre du CA d'IESF (Ingénieurs & Scientifiques de France) depuis 2021

Priorités internationales :

1. Moyens renforcés :

- Numériques : modernisation plateforme collaborative
- Humains : création d'un poste dédié



- *Financiers* : budget pérenne + procédures simplifiées
- 2. **Relance ciblée** des groupes inactifs
- 3. **Support accru** pour les groupes existants

Je sollicite votre confiance pour **représenter les alumni internationaux au CA**, apportant une vision internationale aux décisions stratégiques. Objectif : transformer nos **30 groupes internationaux** en relais d'influence mondiale pour l'école et l'association.

- (1) **Si tu te portes candidat pour ce collège, merci de joindre une justification de ta désignation par ton groupe ou ta promotion prouvant qu'une consultation a été faite auprès de l'ensemble de ta promo ou des membres de ton groupement.**



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU MARDI 24 JUIN 2025

CentraleSupélec Alumni, 8 rue jean Goujon 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE (*) :

Collège des représentants des groupements & promotions

~~Collège des représentants à titre individuel~~

(*) rayer la mention inutile

Jean-François SULZER, Ingénieur Supélec (promotion 1969)

De Schlumberger à Thales, j'ai eu une longue carrière de « marketing technique » des deux côtés de l'Atlantique, dans le stockage des données en ambiance difficile (aéronautique, militaire, spatial et transports publics), jusqu'à ma retraite en 2017 et suis depuis consultant au profit des autorités sur des sujets amont en sécurité et normalisation.

J'ai animé plusieurs projets de recherche avec les laboratoires de l'Ecole, ai été de 2009 à 2017, maître d'apprentissage d'élèves de Supélec en alternance et suis toujours mentor en soutien d'étudiantes intéressées par l'aéronautique et le spatial.

Délégué de ma promotion, actif au bureau du GP Aéronautique et Espace depuis sa création, j'ai fait plusieurs passages au Comité Directeur des Supélec, ai siégé au CA de l'Ecole et ai contribué aux travaux qui ont donné naissance à CSA.

Après cinq ans au CA de CSA, dont j'ai apprécié la gestion saine et le bon climat, particulièrement depuis la prise de fonction de notre nouvelle Déléguée Générale, conviviale et compétente, observant les défis qui nous attendent (en particulier le renforcement des liens entre CSA et les campus et la mise en place des nouveaux cursus), j'ai accepté, dans un souci de continuité, le mandat de la promotion Supélec 1969 d'en rester le délégué et de renouveler ma candidature au CA de CSA.